

100 Leipziger erkunden das Schloss

Taucha. Die Parthestadt wird zunehmend auch zu einem beliebten Wanderziel für Leipziger. So wollen allein 100 Wanderer aus der Messestadt dem Tauchaer Schloss einen Besuch abstatten.

„Die Wandergruppe ist an uns herangetreten, weil sie als Ziel ihrer Wanderung gerne unser Schloss besichtigen wollte“, erklärt Schlossvereinsmitglied Barbara Stein. Die Gruppe musste sich aufgrund der großen Anzahl auf drei Wochenenden aufteilen. Diesen Sonnabend kamen zwanzig Wanderlustige zur Führung, die Woche davor war bereits die erste Gruppe gekommen und nächsten Sonnabend wollen die letzten der insgesamt 100 Senioren das Schloss besuchen.

„12.30 Uhr sind wir in Plaußig los gewandert“, erzählt die rüstige Wanderleiterin Elisabeth Pfeiffer. Gegen 15 Uhr trafen sie im Schlosshof ein. Die 66-jährige Pfeiffer weiter: „Schon in der Naturschutzstation Plaußig hatten wir eine Führung. Danach kamen wir an der Plaußiger Kirche und

am Gut Graßdorf vorbei. Ich freue mich, dass uns auch das Tauchaer Schloss so gut erläutert wird.“

Einige der Leipziger hatten Taucha bis dato noch keinen Besuch abgestattet und zeigten sich von Schloss und Führung begeistert. Zum Beispiel Liane Kodym aus dem Leipziger Stadtteil Gohlis: „Die Führung

ist für mich sehr interessant, vor allem, weil alles hier Neuland für mich ist.“

Stein hatte ehrenamtlich in der 20-minütigen Führung sowohl zur Geschichte als auch zur aktuellen Nutzung des Schlosses gesprochen und damit, so Pfeiffer, „für einen schönen Abschluss der Wanderung gesorgt.“ *mb*



Ganz genau Bescheid wissen übers Tauchaer Schloss und seinen Brunnen wollten diese Damen der Leipziger Wandergruppe. Foto: mb